

PlantaDoce.

Empresa

Eugin aterriziza en Portugal con la apertura de un nuevo centro en Coímbra

El grupo de centros de reproducción asistida pondrá en marcha en el primer trimestre de 2023 una instalación propia en la ciudad portuguesa. Con su nueva incursión, Eugin opera en once países distintos.

PlantaDoce
21 dic 2022 - 10:38



Eugin apuesta por tierras lusas. **El grupo de centros de reproducción asistida aterrizará en Portugal durante el primer trimestre de 2023** con la puesta en marcha de una nueva instalación propia, que estará situado en Coímbra, según ha anunciado el operador a través de un comunicado.

Con esta apertura, Eugin, parte del grupo alemán Fresenius, se posiciona como referente internacional con una red de cerca de cien centros distribuidos por once países. Además de en Portugal, la compañía está presente en España, Italia, Dinamarca, Suecia, Letonia, Argentina, Colombia, Brasil, Estados Unidos y Canadá.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/eugin-aterriziza-en-portugal-con-la-apertura-de-un-nuevo-centro-en-coimbra>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El nuevo centro entra en el mercado portugués como clínica integral de reproducción asistida y fertilidad con capacidad de ofrecer todos los tratamientos de última generación, tanto a pacientes locales como extranjeros. Para ello, estará provista de los últimos avances médicos, tecnológicos y de atención al paciente en sus instalaciones, que incluyen quirófano, laboratorios propios y consultas, además de cuatro salas “nido”.

Eugin está presente en países como Italia, Dinamarca, Suecia, Letonia o Argentina

El modelo “nido” consiste en habitaciones privadas, comunicadas con las salas de exploración, que se convierten en el eje de su visita a la clínica, y son los especialistas y profesionales quienes se desplazan en función de las necesidades.

En cuanto al equipo de la clínica portuguesa, **en la coordinación científica de la unidad estará la doctora Teresa Almeida**, reconocida experta del sector en Portugal y el ámbito internacional, que actualmente también ocupa los cargos de secretaria de la Federação das Sociedades Portuguesas de Obstetrícia e Ginecología y el de directora del departamento de ginecología, obstetricia, neonatología y medicina reproductiva del Centro Hospitalar e Universitário de Coimbra. Almeida fue presidenta de la Sociedade Portuguesa de Medicina da Reprodução entre 2012 y 2018 y ostentó varios cargos en la European Society of Gynecology de 2007 a 2017.

Por su parte, Eduardo González, consejero delegado de Eugin, ha señalado que “por su ubicación y legislación en materia de salud reproductiva, Portugal siempre ha sido un objetivo clave para el grupo que ahora podemos llevar a buen término con todas las garantías”.

Eugin es un grupo de clínicas de reproducción asistida y fertilidad con más de veinte años de trayectoria que recientemente ha pasado a formar parte del grupo alemán de asistencia sanitaria Fresenius Helios. Desde su inauguración en 1999 en Barcelona, el grupo ha ayudado a traer al mundo a 165.000 bebés.